



## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Lo que hice fue aplicar la ley, el reglamento, primero la Ley del Congreso General, estamos en sesión de Congreso General, pero como también estamos en la Cámara de Diputados el reglamento en este caso es supletorio, apliqué los dos ordenamientos. Pero no solamente eso, apliqué también la práctica parlamentaria, no se permite la entrada de personal armado dentro del recinto donde se llevan a cabo las sesiones del Congreso General, no iba yo a proceder en sentido contrario a la ley y a la práctica parlamentaria.

Claro, el Grupo Parlamentario de Morena y sus aliados quisieron inducir este conflicto donde no hay conflicto o donde no debe haber conflicto. Para Morena la ley no es la ley, es lo que ellos quieren, es lo que a ellos les conviene; obviamente para ellos ya empezó el 24, para mí no, pero para ellos sí. Esto es una cuestión y viene de una consecuencia de este adelantamiento de las campañas”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AP%5Fo2glG7ArwT5l&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21509&parId=root&o=OneUp>